
INFORME ANUAL COMISIÓN PERMANENTE DE RELACIONES CON LA COMUNIDAD Y
COMUNICACIONES 2023-2024

La Comisión Permanente de Relaciones con la Comunidad y Comunicaciones tuvo su

primera reunión en el mes de abril, siendo un lunes 8 del presente año cuando se logró

reunir la misma. En esta se conformó por cuatro colegas. Estando en su presidencia

Maritza Robles, en representación de la PPEP Rafael de la Torre, la secretaria Olga

Bonilla y subsecretaria Heidili Reyes. Esta comisión tuvo la reunión de transferencia

con Alejandra Barros. La presidenta y la coordinadora de la comisión tuvieron una

visión para dicha comisión donde se resaltan los diversos escenarios del trabajo social

y la función que realizan los trabajadores sociales desde diversos espacios.

Reuniones Ordinarias:

Se acordó en consenso realizar reuniones con los integrantes el primer lunes de cada

mes en horario de las 6:00 pm para beneficio de todes. Estas serían a través de la

plataforma ZOOM, con el apoyo de María Laura Huertas. Esta comisión llegó a tener

cinco reuniones, pero por falta de quórum en la misma no se lograron realizar más

reuniones a pesar de los esfuerzos realizados por la presidencia de la misma.

Labor Realizada

La comisión no logró realizar labores en la comunidad ya que se planteó la posibilidad

de rediseñar la misma. Esto al confligir con la labor de las relacionistas públicas y de la

asesora de redes. Solo se mantuvo realizando el programa radial a cargo de Isha

Berrios. Destacó que la referida trabajadora social realizó una reunión para capacitar a

otros profesionales en el programa radial. Igualmente alentó muy positivamente a estos



profesionales para involucrarse en el programa. La comisión brindó apoyo al Colegio en

la Feria de Organizaciones sin fines de Lucro, en Plaza del Caribe, en Ponce.

Logros

El programa radial sigue corriendo por sí mismo. No hubo logros en esta comisión

relacionados al plan de trabajo que se estableció en un principio.

Proyección

● Fortalecer la participación de las y los colegas en programa radial.

● Realizar estudio de posible reestructuración de la comisión.

● Realizar actividades donde se refuerce la importancia del trabajo social en
diversos escenarios.

● Realizar acuerdos con las diversas instituciones universitarias que ofrecen
programas de trabajo social.

● Coordinar con otras comisiones que puedan beneficiarse de nuestro apoyo.

Informe de Tesorería

Se asignó un total de $200.00 para la comisión.

Se invirtió un total de $56.87 en publicidad para la actividad en Plaza del Caribe.

La comisión goza de un total de $143.13

Puestos Vacantes

Coordinador de la Comisión

Vicepresidencia

Secretaria

Subsecretaria



Importancia de la Comisión

Se encarga de establecer lazos con la comunidad, así como de difundir mensajes

sobre el quehacer profesional en diversos espacios.

Asunto Importante

Replantear la importancia de dicha comisión y si debe reestructurarse ante la presente

realidad económica del Colegio. Esta comisión bien conformada podría brindar apoyo

en los diversos medios y foros de comunicación.

Sometido por: Ananí Marie


